

[ ] JESÚS ORTEGA MARTÍNEZ

Las elecciones federales del próximo 5 de julio representan la oportunidad de la izquierda mexicana para posicionarse como la mayor fuerza política en el país.

JESÚS  
ORTEGA MARTÍNEZ

## Los reventadores: funcionales a la derecha

*Priistas y panistas* han hecho hasta lo imposible para ver a la izquierda fracturada, en crisis, pero no tendrán éxito porque se mantendrá unida y llegará a las elecciones del próximo julio con posibilidades de conquistar más puestos de elección popular.

**L**as elecciones federales del próximo 5 de julio representan la oportunidad de la izquierda mexicana para posicionarse como la mayor fuerza política en el país, pues ante el cansancio de la ciudadanía de los gobiernos de derecha puede presentarse como la mejor opción de gobierno.

Para que este escenario se haga realidad se requiere, entre otras cosas, una condición: unidad. Profundizar en las diferencias que hay entre y hacia el interior de los partidos políticos que conforman esta corriente ideológica solamente garantizará la permanencia de la derecha en el poder y perjudicará a la ciudadanía.

Priistas y panistas han hecho hasta lo imposible para ver a la izquierda fracturada, en crisis, pero no tendrán éxito porque se mantendrá unida y llegará a las elecciones del próximo julio con posibilidades de conquistar más puestos de elección popular y convertirse en la mayor fuerza política dentro del Congreso de la Unión.

Inclusive, con el trabajo conjunto de todas y todos sus candidatos, además de sus dirigencias actuales, esta corriente ideológica puede convertirse en un valladar infranqueable que evite el regreso al régimen autoritario

que tuvo durante muchos años el PRI y en la fuerza que termine con la pobreza y la miseria en que el PAN ha sumido a nuestro país.

Durante años, la izquierda se ha enfrentado a grandes desafíos, sobreponiéndose a cada uno de ellos y siempre termina siendo más fuerte, más consciente, más unida y dispuesta a luchar por la gente, por ello es que actualmente está presente a lo largo y ancho del país

como una opción, una alternativa democrática.

Dentro de poco vendrán nuevos retos, descalificaciones y acusaciones sin fundamento para tratar de desprestigiar la lucha que ha realizado durante años, pero si se mantiene unida podrá volverse una pieza clave para determinar el rumbo de nuestro país.

El próximo 3 de mayo darán inicio formalmente las campañas para las elecciones federales de julio. El PRI y el PAN ya dieron muestra, con el pleito en el que se encuentran enfrascados desde hace semanas, de que se basarán exclusivamente en la guerra sucia y dejarán de lado las propuestas.

La izquierda enfrentará un gran reto cuando comience el ataque hacia ella, pero como los desafíos que ha vencido antes, seguramente estará preparada para enfrentar éste y demostrar que puede ser una verdadera alternativa de gobierno en el país.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>21.04.2009</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

En campaña, esta corriente ideológica demostrará que puede convertirse en un gran proyecto de nación viable y posible que garantice paz, estabilidad y prosperidad para toda la gente y que tiene todas las posibilidades para disputarle el poder a la derecha que tanto daño le ha causado a México.

Un ejemplo lo dio el PRD el domingo pasado en la toma de protesta de sus candidatos al dar a conocer los puntos relevantes que englobará su propuesta: crisis económica, seguridad pública, derechos ciudadanos, reforma del Estado, desarrollo sustentable y debate político.

Las próximas elecciones son la oportunidad perfecta para demostrar que México cuenta con una izquierda progresista, unida, acorde con los desafíos del siglo XXI, que construye soluciones y está al servicio de la gente.

*ortegamartinezjesus@hotmail.com*

**Dentro de poco vendrán nuevos retos, descalificaciones y acusaciones sin fundamento a la izquierda para tratar de desprestigiar la lucha que ha realizado durante años.**